

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : MARIA DIAH SELVIA	Kelas : 4 (Empat)
NIS : 2719	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Kanisius Blongkeng	Tahun
Alamat Sekolah : Jl. Gulon-Ngargosoka Km. 2, Mandungan	Pelajaran : 2021/2022

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda Selvi sangat baik dalam ketaatan beribadah, baik dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Selvi sangat disiplin, baik dalam sikap jujur, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	96	A	Selvi sangat baik dalam memahami makna doa spontan dalam doa pribadi dan doa bersama, dan sangat baik dalam memahami aneka doa dalam Gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah	96	A	Selvi sangat baik dalam meneladani pribadi Yesus sebagai pemenuhan janji Allah dan yang mewartakan Kerajaan Allah melalui Sabda dan perbuatan, dan baik dalam melakukan aktivitas yang mencerminkan penghayatan terhadap doa

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	98	A	Selvi sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari., dan sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	94	A	Selvi sangat baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari., dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	92	A	Selvi sangat baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi., dan baik dalam membandingkan watak setiap tokoh pada teks fiksi.	95	A	Selvi sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis., dan sangat baik dalam menyampaikan hasil identifikasi tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	87	B	Selvi sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua, dan cukup baik dalam menjelaskan dan menentukan iukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat	96	A	Selvi sangat baik dalam menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model, dan sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua
5	IPA	99	A	Selvi sangat baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan., dan sangat baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya.	96	A	Selvi sangat baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya., dan sangat baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	96	A	Selvi sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang., dan sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumberdaya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkatkota/kabupaten sampai tingkat provinsi.	96	A	Selvi sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang., dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.
7	SBDP	88	B	Selvi sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel., dan cukup baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah.	93	A	Selvi sangat baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada., dan sangat baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	85	B	Selvi baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor,non lokomotor, dan manipulative dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil.	88	B	Selvi baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulative yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	94	A	Selvi sangat baik dalam memahami cerita wayang Pandawa "Bima Bungkus", dan baik dalam memahami tembang Gambuh	96	A	Selvi sangat baik dalam menceritakan kembali cerita wayang "Bima Bungkus" dengan ragam krama, dan sangat baik dalam menceritakan kembali cerita rakyat yang dibaca
10	BTKS	98	A	Selvi sangat baik dalam Mengenal makna peristiwa-peristiwa dalam doa Rosario, dan sangat baik dalam Mengenal dan memahami puasa dan pantang dalam Gereja Katolik sebagai kewajiban sebagai orang beriman Kristiani	95	A	Selvi sangat baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya membuat kotak APP/menyusun doa/mempraktekkan puasa atau pantang secara Katolik), dan sangat baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya menggambar/mendemonstarsikan) doa Rosario
11	Bahasa Inggris	90	B	Selvi sangat baik dalam memahami huruf dalam Bahasa Inggris, dan baik dalam memahami kosakata Bahasa Inggris tentang Buah dan Sayuran	88	B	Selvi sangat baik dalam menulis, membaca, dan melafalkan kosakata Bahasa Inggris tentang Buah dan Sayuran, dan baik dalam menulis, membaca, dan melafalkan tentang berbagai macam kegiatan di rumah dalam Bahasa Inggris

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

D. Saran - saran

Puji Tuhan, Ananda Selvi selama satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya, mohon tetap semangat dalam belajarnya. Jangan lupa untuk selalu berdoa dan beribadah.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	138 cm	140 cm
2	Berat Badan	30 kg	33 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

G. Prestasi


No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran


1	Sakit	1 hari
2	Ijin	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Keputusan
Berdasarkan pencapaian
seluruh kompetensi
peserta didik dinyatakan :
Naik/~~Tinggal~~*) kelas : V (Lima)
*) *Coret yang tidak perlu*

Orang Tua/ Wali


Sutriyah

Srumbung, 18 Juni 2022
Guru Kelas


Fransisca Maya Devita
NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah

Wiwik Tri Leksonowati, S.Pd.
NIP. 1962010120048009 SUBS

